

Mar del Plata, Sábado 10 de Mayo de 2025

Misión comercial turística en Chile

Mar del Plata estuvo presente en la misión comercial turística Buy Argentina Chile, un importante evento de promoción de nuestro país que tuvo lugar en Santiago y que contó con la participación de representantes de diferentes destinos, entre los que se destacó la ciudad con su oferta de playas, gastronomía, deportes y actividades culturales.

Con el apoyo del ministro de Turismo y Deportes de la Nación, Daniel Scioli, la presencia de Mar del Plata en este tipo de encuentros refuerza el posicionamiento de nuestra ciudad como uno de los destinos más importantes de Argentina para el turismo internacional.

En esta oportunidad, el encuentro Buy Argentina fue encabezado por Scioli, y contó con la participación del presidente de la Cámara Argentina de Turismo, Gustavo Hani; del Embajador de Argentina en Chile, Jorge Faurie; del Presidente del Ente de Turismo y Cultura de Mar del Plata, Bernardo Martín; y de la Gerente de Ventas de Aerolíneas Argentinas en Chile, Juana Delgado.

En ese contexto, Scioli y Martín participaron de un encuentro exclusivo con operadores

turísticos especializados en el segmento Turismo Estudiantil, ante quienes presentaron Mar del Plata como un destino único debido a sus múltiples actividades recreativas y culturales, más de 800 propuestas gastronómicas, unos 47 kilómetros de costa con playas y balnearios y, por supuesto, con after beach durante los que los jóvenes pueden disfrutar del atardecer en las playas combinando paisajes con gastronomía, tragos y música.

Asimismo, las autoridades hicieron hincapié en la oferta de agencias que brindan servicios de transporte, hotelería, excursiones, fiestas y asistencia médica que hacen de la experiencia algo tan único como seguro y responsable.

Acerca de Buy Argentina

Se trata de una acción estratégica de promoción internacional llevada adelante por el Instituto Nacional de Promoción Turística (INPROTUR) que tiene como objetivo fortalecer la presencia de la Argentina en diferentes mercados a través de rondas de negocios, capacitaciones y espacios de networking entre representantes del sector y operadores turísticos, agencias de viajes y aerolíneas.

OPERATIVO LIMPIEZA

Con la llegada del otoño y el aumento de la caída de hojas secas, la Municipalidad de General Pueyrredón —a través del Ente Municipal de Servicios Urbanos (EMSUR), presidido por Santiago Bonifatti— reforzó los operativos de limpieza urbana en distintos barrios de la ciudad.

Como todos los años en esta época, a la labor cotidiana de barrenderos y camiones almeyeros se sumaron una aspiradora de hojas, un camión compactador con cuadrilla exclusiva y un equipo de trabajo manual destinado específicamente a la recolección de restos verdes, que también se incrementa por el inicio de la temporada de poda.

Además, el Municipio solicita a los vecinos que eviten formar montículos en la vía pública, especialmente en las esquinas, ya que pueden ser arrastrados por la lluvia y obstruir el sistema pluvial. Se recomienda embolsar las hojas en bolsas de hasta 10 kilos y colo-

carlas para su recolección los lunes, miércoles, jueves y sábados.

Los restos verdes recolectados son trasladados al predio de disposición final, donde se chipean y reutilizan para experiencias de compost y cobertura de terrazas en el relleno sanitario.

En este proceso, las hojas cumplen un rol fundamental, ya que aportan humedad y nutrientes al suelo y sirven como material seco en compostajes domiciliarios.

A estas tareas se suma el saneamiento de microbasurales, con equipos de la empresa 9 de Julio y del Departamento de Higiene Urbana del EMSUR, así como operativos de hidrolavado a presión en veredas y espacios públicos de alta circulación, realizados con camiones vactor.

Para conocer la frecuencia de los servicios en cada barrio, se puede consultar el sitio: www.mardelplata.gob.ar/limpieza.



SOCIEDAD DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DE MAR CHIQUITA

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Coronel Vidal, sábado 10 de mayo de 2025

Sres. Asociados:

La Comisión Directiva de la Sociedad de Bomberos de Mar Chiquita, convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día martes 10 de junio de 2025 a las 19:00hs en su sede central sita en calle Alvear e Hipólito Irigoyen de Coronel Vidal, Partido de Mar Chiquita, Provincia de Buenos Aires, a efectos de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Designación de Secretario y Presidente de la Asamblea.
- 2) Designación de dos (2) asociados para firmar el Acta de Asamblea.
- 3) Consideración de la Memoria, Balance y Estados de situación patrimonial, de recursos y gastos e informe de comisión revisora de cuentas de Ejercicio finalizado el día 30/11/2024.
- 4) Elección de 3 Socios para Comisión escrutadora de votos.
- 5) Renovación de Autoridades de la Comisión Directiva por finalización de mandato:
1° VOCAL SUPLENTE- 2° VOCAL SUPLENTE- 3° VOCAL SUPLENTE,
4° VOCAL SUPLENTE. SINDICO TITULAR - SINDICO SUPLENTE.
Para cubrir cargo vacante: PROTESORERO.

Temas Varios.

NOTA: La Asamblea se realizará una hora después de la fijada, con los socios que se encuentren presentes; El asociado deberá concurrir provisto del documento de identidad, para agilizar la verificación de sus datos personales. En ningún concepto podrá representar a otros asociados.

LA COMISION DIRECTIVA.